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１. ロータリーソング 「２７００のマーチ」

２． 来客紹

３． 出席状況の報告

４． 会長の時間

５． 各委員会報告

６． ニコニコボックスの報告

７． 幹事報告

８． 卓話 クラブアッセンブリー

「今年度各委員会活動の方針発表」

今年度の八幡西RCクラブのテーマは

「ロータリーライフを楽しみながら地域に光を」です。

ゴードンR．マッキナリーＲＩ会長、吉田知弘ガバナーのテーマや方針を学び、

「ロータリーライフを楽しみながら地域に光を」に決めました。このテーマは、

それぞれのメンバーが輝き、楽しみながら奉仕活動に取り組み、地域社会や国

際社会に希望の光を灯すことを目指したいと思いを込めました。

今年度は、重点項目を掲げ活動を行っていきます。

クラブ奉仕ではコロナ禍で出来なかった、観月会、家族忘年会、観桜会の開催、

充実した例会の企画。会員増強では純増 2名。社会奉仕ではインターアクト委員

会と一緒に地域貢献を目指します。

クラブ中長期計画の作成(クラブ中長期委員会)

クラブ研修リーダーと一緒に新会員育成プログラム作成する

ロータリー財団(国際奉仕常任委員会)

2700地区目標 ロータリー財団 150$/人 ポリオ撲滅 30$/人

ロータリー賞の受賞

実践にあったては全員でテーマにあるように楽しみながら活動を行ってまいり

ましょう。今年一年よろしくお願いいたします。  坂本 敏弘

親睦活動委員会 委員長 有松 稔晃 君

今年度の親睦行事として9/29観月会12/14忘年家族会3/29観桜会を開催します。

誕生祝のプレゼントはブリザードフラワーとチーズケーキです

会報・雑誌・広報委員会 委員長 福田 学 君

今期より週報のペーパーレス化を目指してます。

インターアクト委員会 委員長 三島 靖男 君

7/14 17時より自由ヶ丘高校で定例会を行います。メーキャップ扱いです。

この大役を拝命したことを機に、ロータリーへの理解を深めていきたいと思って

おります。一年前、親睦委員と出席委員長を経験させていただき皆様のお顔と名

前をやっと覚える事が出来たころ坂本会長よりお電話で「幹事やって！」と声を

かけていただき「僕でいいのだろうか？」と思いましたし、幹事の役割が何かも

全くわからないまま承諾しました。坂本会長からはいい機会をいただきましたこ

とを大変感謝しております。その後、幹事の役割を藤本さんより優しく教えてい

ただきましたがよく理解できないまま、ＲＬＩ研修や地区の行事にも参加させて

いただきました。ロータリーの活動や目的を少しは理解するようにはなりました

が、立花高校でエアコンのきかない教室と体育館での3日間の研修は過酷でした。

坂本会長が掲げた八幡西RCのテーマ「ロータリーライフを楽しみながら地域に光

を」を軸としてぶれないように実践していきたいと思っています。まずはメン

バーが楽しんでわくわくするようなロータリー活動が出来て、またコロナ禍で苦

しんだ地域社会や国際社会に対して、私達ができる奉仕活動を積極的に考えてい

きたいと思います。また、会員同士の親睦や交流も大切にして、クラブの活性化

や発展に少しでも貢献して自分自身も成長できればと思っています。最後になり

ますが、幹事としては、坂本会長やサポートいただく各委員長の先輩方と協力し

ながら、クラブ運営に関する事務的な業務を円滑に行ってまいりますので、ご意

見ご要望をおっしゃってください。 江藤 賢一

1）ロータリーレート変更のお知らせ

７月１日から１ドル１４５円（従来１４０円）

２）例会変更のお知らせ

★八幡中央ＲＣ

７月３１日(月) １８:３０～ 豊山八幡神社

８月１４日(月) 休会

★若松ＲＣ

７月２４日(月)⇒２６日(水) １８:３０～ 千畳敷

７月３１日(月) 休会

８月１４日(月) 休会

８月２１日(月) １８:３０～ 夜間通常例会

★戸畑東ＲＣ

８月１４日(月) 休会

８月２１日(月) １８:３０～ 和感折衷あおやま

ゴルフ同好会 松尾 和典 君

7/9 前年度 ゴルフ同好会取り切り戦のコンペとなっています。

大雨でしょうが決行します。 終了後、千草ホテルで表彰式を行います。

会員数 （４９名）

当日の出席数  ４２名

ゲスト  ０名

ビジター  ０名

会員出席率  ８５.７１ ％

前々例会の修正出席率 ９０.２０％ (6/30)

７月２１日 卓話「マイロータリーの登録方法」

地区ＤＸ推進委員長 田村 志朗  君

１）２０２３～２０２４年度 ８月例会プログラムについて

８月 ４日 クラブフォーラム 「会員増強について」

１１日 祝日休会

１８日 卓話 「インターアクトクラブ活動報告について」

２５日 卓話 「脱成長時代のビジネス」

北九州市立大学  名誉教授     齊藤貞之氏 ＜了承＞

２)  その他

１.「まつり起業祭八幡」チャリティーゴルフの参加について

当クラブからも参加予定 ＜承認＞

２. １００万ドルの食事について

カレーの他にメニューを数増やし１００万ドルの回数を増やす。＜承認＞

伊豆 統一郎 君 昭和9年7月5日

誕生日の朝気合を入れていましたが子供たちは来ない。自分でショー

トケーキを買ってきたが奥さんが先に食べていました。

井口 昭彦 君 昭和34年7月5日

老齢厚生年金がもらえる年になりましたが年収が高い為もらえないと

の事で日本の年金制度はおかしいと感じています。

赤田 隆一 君 昭和38年7月5日

還暦を迎えました真っ赤なランニングシャツをプレゼントしてもら

いそれを着て奥さんと散歩しています。

野田 博志 君 昭和45年7月1日

入会1年が経ちました。 長くロータリーを続けて行きたいと思います。

坂本会長、江藤幹事一年間よろしくお願いします 会員一同

これから一年間ご協力よろしくお願いします 坂本会長・江藤幹事

誕生自祝 伊豆・野田・井口・赤田の諸君

本日は七夕ですがあいにくの土砂降りで天の川は見れそうにありません。

天候とは逆に順風満帆な会になるよう会長職を全うしたいと思います。


